

ALONSO CAYUELA, Herminio

Coadjutor (1935-1993)

Nacimiento: Arenillas (Soria), 4 de octubre de 1935.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de noviembre de 1952.

Defunción: Madrid, 8 de septiembre de 1993, a los 57 años.

Nació Herminio el 4 de octubre de 1935 en el seno de una familia cristiana y religiosa. Era el décimo de una familia de 12 hermanos. A los 6 años quedó huérfano de madre. Tenía 12 cuando don Emilio Alonso pasó por su casa. Unos meses después comenzó el aspirantado en Astudillo. Hizo el noviciado en Mohernando, donde profesó. En el informe para la profesión religiosa se puede leer: «Bueno, trabajador, piadoso, sencillo, discreto».

Ya salesiano, trabajará como maestro y asistente en Orense, Llaranes (Avilés), Vigo-María Auxiliadora, Cambados, Astudillo, Procura de Misiones de Madrid... En todas estas casas trabajó incansablemente por inculcar en los niños y adolescentes el ideal misionero, ideal que él mismo vería cumplido en 1977, al ser enviado a la inspectoría de Paraguay para trabajar con los indios del Chaco. Las cartas que enviaba desde allí rebosaban alegría misionera.

Debilitada su salud, en 1990 vuelve a España, donde pronto se le diagnostica un tumor cerebral. Se le intervendrá en varias ocasiones, pero ya no recuperará la salud. Sus dos últimos años fueron de grandes dolores y sufrimientos, sobrellevados con entereza, paciencia, resignación y sentido cristiano del dolor.

Murió en Madrid el 8 de septiembre de 1993, a los 57 años.